

## Von Frauen, für Frauen

Das Frauen-Netzwerk-Treffen des OFA bietet eine spannende Mischung aus Arbeit und Vorträgen

In den vergangenen Jahren war ein regelmäßig aktives Frauen-Netzwerk als feste Institution in der Region nicht präsent. Das hat sich grundlegend geändert: Ein durchdachtes Konzept, mehrere Treffen pro Jahr – einschließlich Referentenvorträgen – und motivierte Teilnehmerinnen wollen im OFA (Orts-Frauen-Ausschuss) ordentlich was bewegen. Was genau, verrät Betriebsrätin Ulrike Heininge von KS Huayu stellvertretend im Interview.



### TEILNEHMERINNEN WILLKOMMEN!–

Wir freuen uns über jede Kollegin die sich mit uns für die Themen der Frauen einsetzen möchte und ihre kreativen Ideen mit einbringt.

**Das kommende Frauen-Netzwerk-Treffen findet am 24.11.16 ab 17 Uhr in der Geschäftsstelle statt.**

Neben einem kleinen Jahresrückblick wird dabei für das Jahr 2017 geplant: Gemeinsam wollen wir festlegen, wie oft die Treffen stattfinden, welche Schwerpunktthemen wir uns setzen und was wir an Veranstaltungen unterstützen oder durchführen können. Denn, wer die Besten haben will, kann auf Frauen nicht verzichten!

Unter anderem beim Frauen-Netzwerktreff dabei (v.l.n.r.): Brigida Walter, Cordula Motz, Katharina Feigen-span, Manuela Bootsmann, Petra Denz, Christiane Sturm, Ulrike Heininge, Doris Wohlfahrt (Stadt Neckarsulm), Sina Motz

**Ulrike, wie kommt es, dass die Frauen der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm vermehrt aktiv geworden sind?**

Martina Walter als neue, dynamische Gewerkschaftssekretärin hat für frischen Wind gesorgt, indem sie alle weiblichen IG Metall Mitglieder angeschrieben hat. So hat frau sich kennen gelernt. Alle, die Interesse hatten, sich zu engagieren, sind seitdem dabei. Das Angebot, mit in das neue Frauennetzwerk einzusteigen, besteht übrigens jederzeit.

**Wie oft habt ihr euch bisher getroffen? Was stand auf der Agenda?**

Bisher hatten wir drei Treffen. Im Februar haben wir uns die internen Strukturen der IG Metall angeschaut und gesehen, wo wir mitwirken können und wollen. Im An-

schluss haben wir unser Leitungskollektiv mit Gaetana Maucerie (Walter Söhner), Cordula Motz (Franz Binder) und mir selbst gewählt. Beim zweiten Treffen im April ging es um das Thema „Was muss Frau bei der Rentenvorsorge wissen und beachten?“ Zu Gast war Frau Kersten von der Deutschen Rentenversicherung. Unser drittes Treffen im Juni hatte das Thema „Was bietet die Stadt Neckarsulm für Frauen“. Dafür hatten wir Frau Doris Wohlfahrt von der Stadt zu Gast.

**Und was genau macht das Leitungskollektiv?**

Wir planen kommende Veranstaltungen und Themen, und kümmern uns grob gesagt um alles, was es das Jahr hindurch zu organisieren gibt.

**Was sind die Ziele des OFA?**

Wir wollen netzwerken, uns austauschen, einander weiterhelfen – einfach zusammenzuwachsen. Und natürlich spezielle Frauenthemen diskutieren. Was nicht heißt, dass wir uns abschotten: Wenn Männer sich für bestimmte Themen oder Vorträge interessieren, sind sie bei den Veranstaltungen ebenfalls gern gesehen.